



Elecciones Municipales 2004 Monitoreo

Miércoles 30 de Junio de 2004

Noticias de Medios Escritos

+CSE pide a Policía investigue faltante de formatos de cédula. (La Prensa, Pág. 3 A)

+Los magistrados del Consejo Supremo Electoral (CSE) resolvieron presentar a través del secretario general de ese Poder del Estado, una denuncia ante la Policía Nacional para que se investigue el "supuesto" faltante de 9,313 formatos de solicitud de cédula, reflejados en una auditoría preliminar.

+Observadores temen que se limite vigilancia electoral. (La Prensa, Pág. 4 A)

+Los organismos de observación nacional, Ética y Transparencia (E y T) y el Instituto para el Desarrollo y la Democracia (Ipade), insistieron una vez más que la vigilancia de los comicios municipales podría estar limitado, ante las "restricciones" que estaría implementando el Consejo Supremo Electoral (CSE) en el Reglamento de Observación Electoral que aún no termina de aprobarse.

+Apre selecciona a su candidata en Ocotal. (La Prensa, Pág. 4 A)

+Doña Augusta Jarquín se disputará la silla edilicia junto a candidatos del PLC y el FSLN.

+Chontales sin director de Cedulación . (La Prensa, Pág. 4 A)

+El presidente del Consejo Electoral Departamental (CED) en Chontales, doctor Marcio Gutiérrez, solicitó a los magistrados del Consejo Supremo Electoral (CSE) el pronto nombramiento de un director de Cedulación.

+Según Gutiérrez, desde hace varios meses mandó la solicitud ante el CSE, pero en esa institución aducen que carecen de financiamiento.

+CSE firmará convenio de cooperación con España. (La Prensa, Pág. 4 A)

+El CSE firmará hoy un convenio de cooperación con el Gobierno de España por 6.2 millones de euros, que serán invertidos en el proyecto de modernización de la cédula de identidad, Registro Civil, Cartografía Electoral e Informática de ese Poder del Estado.

+Demandan al CSE en Miami. (El Nuevo Diario, Pág. 4 A)

+Nicaragüenses en Estados Unidos alegan que magistrados violan sus derechos al negarles la cedulación.

+No es culpa nuestra porque no tenemos los recursos, refuta Roberto Rivas.

+Podrían disminuir observadores electorales. (Pág. 3 A)

+Instituciones de observación analizan medidas de emergencia ante restricciones del CSE.

+Agrio debate en APRE por Managua. (El Nuevo Diario, Pág. 4 A)

+Téller se aísla en su propuesta de mecanismo para seleccionar fórmula electoral.

+La polémica entre los precandidatos a la Alcaldía de Managua por Alianza por la República (APRE), está ahora centrada en el mecanismo para escoger a la fórmula que los representará en las elecciones de noviembre.

+Fiscalía apartada de investigación electoral. (El Nuevo Diario, Pág. 4 A)

+CSE cree que fiscal electoral tramitó grave denuncia irregularmente y cita a presidenta de CED-Managua

+Chamorro capitaliza voto a Montealegre. (El Nuevo Diario, Pág. 4 A)

+Pedro Joaquín Chamorro está confiado en que su candidatura se fortaleció, después de su voto favorable a Eduardo Montealegre en las estructuras del PLC, a pesar de la guillotina que ayer le anuló el apoyo que el secretario presidencial había conquistado en el Distrito Cinco de Managua.



Elecciones Municipales 2004

Monitoreo

14/06/10 3:41

+Maquinaria liberal purga a Eduardo Montealegre. (Bolsa de Noticias, Portada)

+APRE le invita a formar parte de la Alianza.

+María Fernanda de Alemán queda como fuerte candidata a la República.

+Pedirán record de policía a observadores nacionales. (Bolsa de Noticias, Pág. 3)

+Una nueva disposición en la norma de observación del Consejo Supremo Electoral establece que los observadores nacionales deberán presentar un certificado de policía como requisito de acreditación.

+Deberán pagar carnet de acreditación. (Bolsa de Noticias, Pág. 3)

+Otra novedad de la norma de observación, es que los observadores nacionales deberán pagar el costo del carnet de acreditación que emite el Consejo Supremo Electoral.

+Fuego y Candela. (Bolsa de Noticias, Pág. 5)

+Se fajó Pedro Joaquín con su apoyo a Montealegre, Pedro Joaquín envió una señal a quienes creíamos que no podría levantar ni un dedo para protestar o pelear por su manera de pensar...Pedro Joaquín, tomó el riesgo por las mechas, se lo metió en el bolsillo y se colocó del lado de Montealegre, frente al Cíclope como diría Homero... ¿Qué puede pasar con su futuro inmediato?...Pedro dijo, con mucho sentido común, que ahogar a Eduardo era un mal movimiento, nada que ver con lo estratégico, sin embargo, los "mano dura" se volcaron sobre él y están pidiendo su cabeza, por lo cual sería, peor estrategia.

Programas de Opinión de Televisión

CDNN 23

Programa: **Polémica Informativa**

Fecha: 29 de Junio de 2004

Presentador: Santiago Meneses / Rinha Cardenal

Invitado: Luciano García (Precandidato PC) / Rafael Córdova (Precandidato MUN)

Tema: Financiamiento del APRE

+García aseguró que el PLC, mientras Alemán era Presidente, se financió a "costillas del Gobierno" y eso es lo que diferencia al APRE del PLC, porque este Gobierno no va a financiar ni lo van a permitir, que se use un peso del Estado para la campaña del APRE. Así mismo adelantó que ya cuenta con 200 mil dólares para la alianza y que ya están en una cuenta.

+Córdova por su parte aseguró que por ética las reuniones del APRE, se realizan en horas no laborables para ser consecuentes con su ideología y con su lucha contra la corrupción y que por eso los recursos económicos para la campaña serán conseguidos a través de la población y de los empresarios.

+Córdova aseguró que el Dr. Alemán no va a dejar que Eduardo Montealegre corra largo en el PLC y está seguro que en la convención liberal lo van a sacar por completo del partido lo cual es un mal ejemplo a seguir por otros liberales constitucionales.

+García por su parte manifestó que el PLC, todavía está a tiempo de reconocer sus grandes errores y pueda cambiar su agenda y el caso de Montealegre podría ser el inicio de ese arrepentimiento.

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



Elecciones Municipales 2004
Monitoreo
14/06/10 3:41

CDNN 23

Programa: **Entrevista CDNN**

Fecha: 29 de Junio de 2004

Presentador: Plinio Suárez

Invitado: Rafael Córdova (Precandidato a la Alcaldía de Managua por el MUN)

Tema: Elección del Candidato a Alcalde de Managua por el APRE

+Córdova dijo que Leonel Teller está un poco confundido, porque no ha estado muy cerca de la Alianza, pero que se hizo un compromiso de palabra de que se iban a regir por los estatutos del PC y la GUL.

+Córdova expresó que la filosofía de la Alianza por la República, es abandonar las banderas partidarias por Nicaragua y debe ser la misma filosofía para los candidatos, por lo que le hizo un llamado a Leonel Teller, para sentarse a platicar y buscar una salida.

Canal 10

Programa: **Telediario 10**

Fecha: 29 de Junio de 2004

Presentador: Jorge Katín

Invitado: Lic. Gabriel Solórzano (Ética y Transparencia)

Tema: Trabas del Consejo Supremo Electoral a los observadores nacionales

+Solórzano explicó que los observadores están para decir cuando las cosas están bien o mal, pero el reglamento del CSE no permite críticas al concejo y las anotaciones, fotos o pruebas de fraudes no pueden ser admitidas en ningún juicio.

Noticias de Televisión

+El candidato a Alcalde de Managua por el PLC, Pedro Joaquín Chamorro, opinó que la elección del Distrito V fue totalmente transparente, por lo que la impugnación a la candidatura de Montealegre es extemporánea. Sin embargo Chamorro dijo que él le propuso a Montealegre que renunciara al Gobierno luego de ser reelecto, algo que Montealegre no juzgó conveniente. **(Fecha: 29 de Junio de 2004.TV. Noticias, Canal 2)**

+El domingo fueron presentados los candidatos a Alcaldes y concejales por el APRE, de todo el departamento de Estelí. En la ciudad de Estelí padre e hija se disputarán la silla edilicia, pues la candidata del APRE Dra. Milagros Castellón es hija del candidato a alcalde por el PLC, Ing. Rodolfo Castellón. **(Fecha: 29 de Junio de 2004.TV. Noticias, Canal 2)**

+Miembros del PRN dijeron estar preocupados, porque en zonas como Morrito, Río San Juan, Bosawas, Waslala, entre otros, las Juntas Receptoras de Votos son distantes y pocas, por lo que el voto de sus militantes podría estar limitado y en peligro en los próximos comicios municipales. **(Fecha: 29 de Junio de 2004. Noticias 12, Canal 12)**

OFICINA DE MONITOREO
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL
PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua